

Final de vóley sentado entre Argentina y Brasil, Juegos Panamericanos Juveniles de Bogotá



En la tarde del lunes, se llevó a cabo la final de vóley sentado entre Argentina y Brasil, encuentro que sería ganado por el conjunto brasileño por 3-0 con parciales de 25 a 15, 25 a 8 y 25 a 15. De esta manera, nuestra selección se quedó con la medalla de plata, teniendo un gran torneo.

La joven sanfrancisqueña, Ana Belén Bertello fue una de las jugadoras destacadas del equipo, siendo la capitana del mismo y elegida como la mejor receptora de todo los Juegos Panamericanos Juveniles de Bogotá, por su gran desempeño.

El equipo argentino estaba compuesto por Ana Belén Bertello, quien fu su líder, Constanza Korch, Milagros Suárez y Belén Furlani. La dirección técnica estuvo a cargo Soledad D'Andrea y la Team Manager fue Laura Cometto